



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you



Destino **MEDITERRÁNEO**

Itinerario **España, Francia, Italia, Malta**

Barco **MSC WORLD EUROPA**

Puerto de salida **Barcelona, España**

Fecha de salida **11 Abril 2025**

Fecha de llegada **18 Abril 2025**

Duración **7**

### Barcelona, España

Viernes 11 Abril 2025



**EUEXPS13 - Explorer Package Marseille MRS06 Messina MES05 Genoa GOA44T**



ENG

Explorer package Marseille MRS06 Messina MES05 Genoa GOA44T

**Adulto: € 149.00**

**Niño: € 117.00**



**TRESEU01 - Las Tres Perlas Pck MED EU MRS20 NAP02 MLT24**



ESP

Las Tres Perlas pck MED EU MRS20 NAP02 MLT24

**Adulto: € 119.00**

**Niño: € 89.00**



**TRESEU02 - Las Tres Perlas Pck MED EU MRS02 NAP01 MES01**



ESP

Las Tres Perlas pck MED EU MRS02 NAP01 MES01

**Adulto: € 195.00**

**Niño: € 119.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**Marsella (Provenza), Francia****Sábado 12 Abril 2025****MRS02 - DESCUBRE EL ENCANTO DE AIX-EN-PROVENCE**

VISITA A LA CIUDAD



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Aunque se encuentra a tan solo 33 kilómetros de Marsella, Aix-en-Provence contrasta notablemente con la bulliciosa ciudad portuaria. Súbete al autobús y en tan solo 45 minutos llegarás a Aix-en-Provence para poder explorar el pasado de la ciudad en un tour a pie de 90 minutos. El tour empieza en el casco antiguo con una visita a la catedral de San Salvador. Esta catedral, que se construyó a lo largo de siete siglos, muestra una fusión de estilos arquitectónicos que no te puedes perder. El guía dará explicaciones sobre la Catedral de Aix-en-Provence antes de la visita interior. Después, el guía te acompañará en un paseo por el centro de Aix, donde podrás contemplar la preciosa y bien conservada arquitectura barroca de la ciudad y recorrer las calles peatonales de adoquines. Sigue al guía hasta el reconocido barrio Mazarin, que data del siglo XVII y fue creado por el hermano del cardenal Mazarino. Allí podrás admirar como las piedras doradas extraídas de una cantera cercana confieren a las fachadas de los edificios su distintivo color miel. Al acabar el tour, podrás disfrutar de una hora de tiempo libre para acabar de contemplar por tu cuenta los alrededores que cautivaron al pintor local Paul Cézanne. A continuación, llegarás a Marsella después de un trayecto de 45 minutos en autobús y finalmente volverás al barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares y por tanto los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. Los participantes que viajan con bebés que no tienen su propio asiento para bebé deberán firmar una exención antes de que los niños viajen en el regazo.

**Adulto: € 66.00****Niño: € 46.00****MRS03 - TRASLADO SIN GUÍA A CASSIS**

VISITA A LA CIUDAD



Aunque Cassis tan solo era un pequeño pueblo pesquero poco conocido en el pasado, se ha convertido en un verdadero destino internacional gracias a sus imponentes acantilados, aguas turquesa y coloridas casas. Descubra todo el encanto de esta pequeña localidad en un tour de seis horas, que empieza con un trayecto de 90 minutos en autobús con unas vistas espectaculares al mar. Llegarás al centro del pueblo después de un paseo de 15 minutos en el famoso trenecito de Cassis, un tren de carretera. Al llegar al centro, podrás explorar Cassis por tu cuenta durante tres horas. Si buscas la foto perfecta, sin duda la encontrarás en el puerto. Allí los barcos coloridos se funden con las colinas de fondo, donde podrás vislumbrar algunos de los viñedos más antiguos de Francia. O si lo prefieres, puedes pasear por la playa de guijarros y contemplar a lo lejos Cap Canaille, uno de los acantilados más altos de Europa. Tras otro paseo de quince minutos en el trenecito hasta la zona de aparcamiento del autobús, volverás al barco después de un trayecto de una hora por autopista. Nota: el área de aparcamiento del tren podría estar algo congestionada, en cuyo caso sería preciso guardar cola. El trayecto en tren de carretera está previsto únicamente desde mayo a la mitad de septiembre; antes y después de este período, los participantes alcanzarán el centro de la ciudad directamente desde el aparcamiento de los autobuses (500 metros). Los participantes que viajan con bebés que no tienen su propio asiento para bebé deberán firmar una exención antes de que los niños viajen en el regazo. Esta excursión no está programada entre octubre y febrero (inclusive).

**Adulto: € 78.00****Niño: € 52.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**MRS06 - LUGARES DE UNA DE LAS CIUDADES PORTUARIAS  
MÁS ANTIGUAS DE FRANCIA**

VISITA A LA CIUDAD



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Maravillate con los barrios, los monumentos y las vistas de esta ciudad histórica tan diversa en un tour de cuatro horas y media. Empieza en el lugar más emblemático de Marsella, la Notre-Dame de la Garde, también conocida como La Bonne Mère ("La buena madre") por su estatua dorada de la Virgen María y el Niño Jesús. La Bonne Mère, al ser el punto más elevado de Marsella, ofrece unas vistas de 360º que permiten observar la peculiar forma de la ciudad, que recuerda a la de un anfiteatro griego rodeada por colinas. La parada de una hora incluye tiempo para recibir información del guía en el exterior de la famosa basílica antes de visitarla de forma independiente y admirar las vistas desde allí arriba. La ruta continúa con un viaje de 45 minutos en autobús por la Corniche Kennedy, reconocida por ser la carretera urbana costera más larga del mundo, pasando por el castillo de Borély, construido en el siglo XVIII por un acaudalado comerciante que anhelaba construir la fortificación más grande de la región. Este tour también incluye una parada de 15 minutos para hacer fotos fuera del palacio Longchamp, diseñado para canalizar el agua hacia la ciudad con acueductos de piedra de estilo romano; de ahí su espectacular fuente. A continuación, dispondrás de 55 minutos de tiempo libre en el Puerto Viejo, donde podrás contemplar las barquettes, las características barquitas de madera típicas de la región, así como visitar numerosas tiendas y cafeterías. El trayecto de vuelta al barco dura unos 30 minutos. Nota: dado que hay que subir muchas escaleras y pendientes en la zona de la Basílica, los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. La visita a la Basílica de Notre Dame de la Garde puede ser reemplazada con una visita a la Catedral de Marsella en caso de eventos especiales en la ciudad. Los participantes que viajan con bebés que no tienen su propio asiento para bebé deberán firmar una exención antes de que los niños viajen en el regazo.

**Adulto: € 70.00****Niño: € 49.00****MRS14 - HISTORIA DE DOS CIUDADES PROVENZALES: AVIÑÓN  
Y AIX-EN-PROVENCE**

CULTURA E HISTORIA



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Dirígete al interior hacia Aviñón y Aix-en-Provence, dos ciudades históricas que invitan a los visitantes a viajar a lo largo de 2000 años de historia. Este tour de siete horas está pensado para exprimir cada ciudad al máximo. Llega a Aviñón desde Marsella en 90 minutos y visita uno de los palacios góticos más grandes de Europa, el Palacio de los Papas. Esta imponente fortaleza data del siglo XIV, cuando Aviñón era la sede pontificia. Durante una visita de 90 minutos, el guía te acompañará por este monumento Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO, a través de sus intrincados salones, galerías y capillas, que ilustran a la perfección el poder de la Iglesia católica en la época medieval. Después, podrás disfrutar de una hora de tiempo libre para comer en alguno de los múltiples restaurantes de Aviñón. Tras la comida, el autobús te llevará a la siguiente parada, Aix-en-Provence, en un trayecto de 75 minutos. La antigua capital de la Provenza está repleta de edificios históricos, preciosas fuentes y plazas arboladas. En un tour a pie de 60 minutos podrás visitar el interior de la imponente catedral de San Salvador, rica en estilos arquitectónicos debido a su prolongada construcción a lo largo de varios siglos. Después de la visita a la catedral, el guía te acompañará desde el centro histórico de Aix hasta el barrio Mazarin, que fue hogar de la alta burguesía durante el siglo XVII. A continuación, tendrás tiempo para relajarte durante el viaje de vuelta de 45 minutos hasta el barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie por terrenos irregulares en Aix-en-Provence y requiere caminar por firme desigual y subir y bajar escaleras en Aviñón, por lo que los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. El coste del almuerzo (opcional) no está incluido en el precio de la excursión. Los participantes que viajan con bebés que no tienen su propio asiento para bebé deberán firmar una exención antes de que los niños viajen en el regazo.

**Adulto: € 111.00****Niño: € 78.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**MRS18 - ST-REMY-DE-PROVENCE: EN LOS PASOS DE VAN GOGH Y NOSTRADAMUS**

VISITA A LA CIUDAD



ENG,FRA,DEU,ESP,ITA

Adéntrese en el corazón de la Provenza con esta encantadora excursión de cinco horas a St-Remy-de-Provence, un pueblo lleno de historia, arte y leyenda. Su aventura comienza con un pintoresco viaje de 75 minutos a través del paisaje ondulado, mientras el entorno se transforma gradualmente en la belleza agreste de la cadena montañosa de los Alpillés. Al acercarse a St-Remy, descubrirá este fascinante pueblo situado a los pies de las laderas del norte, con sus edificios de piedra y calles arboladas que la invitan a explorar. Es un lugar donde la historia y la naturaleza se entrelazan, ofreciendo una fascinante visión de la Provenza en su máxima expresión. Su recorrido guiado a pie de 45 minutos la llevará por estrechas y sinuosas calles bordeadas de antiguos plátanos. Mientras pasea por las pintorescas plazas de St-Remy, con sus fuentes, sentirá la vibrante energía que impregna el lugar. Aquí, el legado del gran artista Vincent van Gogh sigue vivo. Fue en este pueblo, en 1889 y 1890, donde Van Gogh encontró inspiración durante su estancia en el hospital psiquiátrico de Saint-Paul-de-Mausole. El paisaje circundante de campos de trigo, olivares y cipreses sigue siendo visible en muchas de sus obras más icónicas, incluida la famosa pintura Iris. St-Remy también es el lugar de nacimiento del legendario astrólogo Nostradamus, cuyas profecías crípticas siguen cautivando a personas de todo el mundo. Pasará cerca de la casa donde nació, en la Rue Hoche, añadiendo una capa extra de misterio a este extraordinario pueblo. El tour incluye también una visita a la magnífica iglesia de Saint-Martin, con su imponente campanario del siglo XIV y su acústica excepcional. En su interior, el órgano restaurado, con casi 500 tubos, ofrece un espectáculo impresionante. Después de la visita guiada, dispondrá de aproximadamente una hora y 45 minutos de tiempo libre para explorar este pintoresco pueblo a su ritmo. Pasee por sus encantadoras calles, curioso en las tiendas de antigüedades o simplemente relájese en un café con una copa de vino, disfrutando de los exquisitos sabores de la cocina provenzal. Cuando llegue el momento, se reunirá con su guía y el autobús para el viaje de regreso al puerto de Marsella, que dura aproximadamente 75 minutos. Nota: Este tour se realiza en inglés o francés y tiene tramos de caminatas largas sobre superficies irregulares, a veces con pendientes. Se recomienda llevar moneda local, protector solar, sombrero y gafas de sol, especialmente en verano. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. Los participantes que viajan con bebés que no tienen su propio asiento para bebé deberán firmar una exención antes de que los niños viajen en el regazo.

**Adulto: € 112.00****Niño: € 79.00****MRS20 - UN PASEO POR LA CIUDAD MÁS ANTIGUA DE FRANCIA**

VISITA A LA CIUDAD



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Sumérgete en la historia de esta ciudad portuaria explorándola a pie en un tour guiado de dos horas. Después de un trayecto de 30 minutos con servicio lanzadora desde el puerto de Marsella, el tour empieza en Le Panier, el corazón de la ciudad. Mientras sigues al guía deambulando por las calles serpenteantes de este barrio antiguo, descubrirás varios puntos de interés que han jugado un papel clave en la historia y el desarrollo de Marsella. Entre ellos destacan, el ayuntamiento, que data del siglo XVII y es uno de los pocos edificios que sobrevivieron al bombardeo de la ciudad durante la Segunda Guerra Mundial; la catedral de Santa María la Mayor, una de las catedrales más grandes de Francia, y el fuerte San Juan, construido entre 1668 y 1671 por Luis XIV y que fue después residencia de la Legión Extranjera Francesa. Los visitantes también tendrán la oportunidad de ver el edificio más antiguo de Marsella, el Hôtel de Cabre, construido en 1535 y repleto de historias interesantes. El guía te irá explicando datos sobre estos lugares históricos a medida que los encuentras por el camino. Finalmente, volverás al barco en un trayecto de 30 minutos de servicio lanzadora. Nota: La excursión incluye aproximadamente 1.5 horas de caminata moderada, en ocasiones por superficies irregulares por tanto los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Esta excursión no incluye visitas internas a los sitios. Los participantes que viajan con bebés que no tienen su propio asiento para bebé deberán firmar una exención antes de que los niños viajen en el regazo.

**Adulto: € 46.00****Niño: € 46.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**MRS22 - PROTECTOURS: LE PANIER, EL CORAZÓN DE MARSELLA Y LA VISITA A UNA TIENDA ECOLÓGICA**

MSC PROTECTOURS



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Cuatro horas por las calles del casco antiguo de Marsella y alrededor del nuevo complejo museístico le permitirán descubrir el alma antigua y moderna de la ciudad. La visita comienza con un trayecto en autobús lanzadera hasta el Vieux Port (Puerto Viejo), punto de partida de un paseo guiado de unos 45 minutos. Desde la explanada J4, situada entre el Fuerte Saint-Jean y la Catedral de Santa María la Mayor, podrá admirar un magnífico panorama del mar y del Palacio del Faro, situado en la orilla opuesta, donde también se encuentra el MuCEM. Su guía le dará explicaciones en el exterior de los tres edificios de este nuevo complejo museístico, el "Musée Regards de Provence", la "Villa Mediterranean" (que alberga una reproducción de la Gruta Cosquer) y el "Mucem", Museo de las Civilizaciones de Europa y del Mediterráneo. Admire la peculiar arquitectura del MuCEM antes de continuar con otro paseo de 45 minutos por el barrio de Le Panier. Con sus tiendas de artesanía, sus animados y coloridos cafés y su arte callejero, es el corazón de Marsella y el lugar perfecto para degustar bombones de aceite de oliva y uno de los dulces característicos de la ciudad, las "navettes". Conozca la historia de esta galleta artesanal con forma de barco, que se remonta a la noche de los tiempos, así como las diversas interpretaciones de su forma vagamente parecida a un barco. Tras esta pausa, visitará una tienda familiar famosa por su producción de productos ecológicos, naturales y veganos, desde jabón hasta ropa, champú y loción para después del afeitado, una oportunidad única para comprar un regalo hecho a mano y contribuir a la protección del medio ambiente. Una parte de la recaudación, de hecho, se dona para la protección y restauración de hábitats naturales y su biodiversidad para recrear espacios naturales. ¡Un regalo artesanal y original para llevar a casa! Esta agradable experiencia finaliza con el regreso al puerto en servicio de lanzadera. Nota: esta excursión incluye aproximadamente 2 horas de caminata moderada, a veces por superficies irregulares; se recomienda llevar calzado cómodo, protección solar y sombrero. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Esta excursión no incluye visitas internas a los sitios. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Los participantes que viajan con bebés que no tienen su propio asiento para bebé deberán firmar una exención antes de que los niños viajen en el regazo.

**Adulto: € 62.00****Niño: € 44.00****MRSBK1 - PEDALEANDO EN MARSELLA**

MSC BIKE ADVENTOURS



ENG

Ese paseo es un plato lleno para los amantes de la cultura. Exploraremos la segunda ciudad más grande de Francia, Marsella – Capital Europea de la Cultura en 2013. Nuestra primera parada será la Catedral de Santa María la Mayor, que está ubicada frente al mar, o sea, uno puede aprovechar la vista desde fuera o mismo desde dentro de ella. Desde allí, pasaremos por el Fuerte Saint-Jean antes que alcancemos el casco histórico, donde los antiguos griegos hicieron las primeras bases de la ciudad hace 600 años a.C. El Palacio Longchamps será nuestra próxima parada, el cual alberga dos museos - uno para los amantes del Arte, y otro para los de Historia. El exterior del lugar también está lleno de descubiertas, pues sus jardines fueron casa del zoológico de la ciudad en el siglo XIX. Hoy en día, las jaulas y animales fueron cambiados por estatuas. En seguida, alcanzaremos el Palacio del Pharo, desde donde aprovecharemos la ocasión para sacar unas fotos. Terminaremos el paseo con una pausa para compras en el centro antes de volver al puerto con toda la tranquilidad. Nota: ten en cuenta que se requiere estar en buena física para esta excursión con bicicleta. El itinerario incluye un total de 25 km aprox. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

**Adulto: € 60.00****Niño: € 45.00**



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you



MRSBK2 - VISITA DE MARSELLA EN BICICLETA ELÉCTRICA

MSC BIKE ADVENTOURS



ENG

Explora los lugares de interés cultural de la segunda ciudad más grande de Francia en una pedelec, una bicicleta con un pequeño motor que te ayudará a alcanzar 25 km/h. Nuestra primera parada es la catedral de Santa María la Mayor, justo al lado del mar. Desde allí, pasaremos por el Fuerte Saint-Jean antes de pasear por el pintoresco casco antiguo de la ciudad. El palacio Longchamp con dos museos es nuestra siguiente parada. Vale la pena visitar los exteriores del palacio, los jardines solían albergar un zoo en el siglo XIX y ahora tiene estatuas de animales. Después de toda esta cultura, nos dirigiremos a Notre-Dame de la Garde, situada en la cumbre, con vistas a Marsella y de sus alrededores, antes de descender por la campiña hasta la playa y hacer una parada refrescante. Antes de volver al puerto, tendrás tiempo para ir de compras en el casco antiguo. Nota: ten en cuenta que se requiere estar en buena física para esta excursión con bicicleta. El itinerario incluye un total de 40 km aprox. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores. La parada en la playa está programada sólo durante los meses de verano.

Adulto: € 75.00

Niño: € 55.00

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**Génova (Portofino), Italia**

Domingo 13 Abril 2025

**GOA06T - VISITA PANORÁMICA DE GÉNOVA EN AUTOBÚS DESCAPOTABLE Y VISITA AL ACUARIO**

ALGO ESPECIAL



Esta excursión de aproximadamente 3 horas combina una visita panorámica de Génova a bordo de un autobús descapotable y una visita al Acuario, cuya entrada se le proporcionará. Partiendo del puerto, el itinerario en autobús le permitirá admirar algunas de las principales atracciones de Génova desde la comodidad de su asiento. Pasará por el elegante barrio del siglo XVI de Via Garibaldi, la impresionante zona de Piazza de Ferrari con el Palazzo Ducale, el Teatro Carlo Felice y la Casa Colón, sin olvidar la calle de la moda, Via Roma, con tiendas que exhiben las marcas italianas más elegantes. A medida que avance por el itinerario, recibirá un comentario multilingüe en el autobús a través de un sistema de auriculares. La siguiente parada será el Acuario. Diviértase descubriendo por sí mismo las salas de este extraordinario mundo con sus vastas salas y su variedad de criaturas marinas, coloridos peces tropicales, tiburones, corales, pingüinos y delfines. Al final de la visita, podrá elegir entre regresar inmediatamente al puerto o quedarse en el centro de la ciudad y descubrir Génova descubriendo los lugares que más le interesaron durante la visita panorámica a un ritmo más relajado. Sea cual sea su elección, el regreso al puerto será a pie y por su cuenta. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. La entrada al Acuario está incluida, pero la visita se realiza sin guía. Su entrada le permite visitar todo el Acuario, pero puede haber algunas zonas que requieran un cargo adicional para las exposiciones temporales y/o experiencias adicionales opcionales. Esta excursión está disponible de abril a septiembre, ambos inclusive.

**Adulto: € 62.00****Niño: € 44.00****GOA14T - PROTECTOURS: UNA AVENTURA EN SEGWAY POR LA CIUDAD**

MSC PROTECTOURS



Esta aventura en segway es una oportunidad fabulosa de conocer algunos de los lugares de interés de Génova en dos horas y media incluyendo el Palacio Ducal de los siglos XIII y XVI, el lugar de nacimiento de Cristóbal Colón y Porta Soprana. Recorrerás las coloridas calles en una visita guiada de dos horas, en la que aprenderás sobre la historia de la ciudad y disfrutarás de su increíble y diversa arquitectura. El famoso arquitecto italiano Renzo Piano nació en el barrio de Pegli, en el oeste de Génova, y por toda la ciudad se puede ver su inconfundible obra. Las calles del centro histórico de Génova, por las que transcurre la visita, se llaman caruggi, y se cree que se construyeron de forma tan compleja y enrevesada por motivos defensivos, para confundir a los invasores. Fuera cual fuera su propósito, son una zona fascinante que visitar sobre dos ruedas. Tras la visita, regresarás al barco con un paseo de 15 minutos. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova; además no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad, que pesen menos de 45 kg o más de 117 kg ni para mujeres embarazadas. La edad mínima para conducir el Segway® es de 16 años. Para participar en la excursión hay que firmar un formulario de exoneración de responsabilidad. Guías disponibles únicamente en inglés o italiano. Es posible que la excursión tenga varias salidas a lo largo del día. Recibirá toda la información sobre su salida específica el día antes de la excursión.

**Adulto: € 84.00****Niño: € 84.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**GOA19T - ENTRE BAMBALINAS EN EL ACUARIO MÁS GRANDE DE ITALIA**

MARAVILLAS DE LA NATURALEZA



ENG,ITA

Descubre las maravillas acuáticas del Acquario di Genova, situado en el puerto de Génova. Esta excursión tiene una duración de tres horas y 45 minutos y te permitirá descubrir los entresijos del acuario, además de darte tiempo libre para visitar este paraíso marítimo. El acuario se construyó para la Expo de Génova de 1992 y alberga una de las mayores muestras de biodiversidad y ecosistemas de Europa. Llegarás al acuario, diseñado por Renzo Piano, tras un trayecto de 15 minutos en barco. Una vez dentro, disfrutarás de tiempo libre para ver a las maravillosas criaturas (como tiburones, peces tropicales y pingüinos) antes de una visita especial que incluye los recintos de las medusas y de los delfines. También descubrirás las labores de conservación que se llevan a cabo para proteger a estos magníficos animales. La visita termina con algo de tiempo libre para hacer compras antes de volver al puerto en barco. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. La visita al acuario es sin guía salvo la parte "entre bambalinas"; guías disponibles únicamente en inglés e italiano.

**Adulto: € 57.00****Niño: € 47.00****GOA23T - DESCUBRE LA ELEGANCIA DE MILÁN**

VISITA A LA CIUDAD



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Esta excursión de siete horas y 15 minutos presenta la oportunidad de conocer la capital italiana de la moda y el diseño. La excursión empieza con un trayecto de dos horas en autobús desde Génova. Tras llegar a Milán, comenzarás una visita guiada de 90 minutos que abarcará los principales puntos de interés de la ciudad. El punto de inicio es la Piazza Castello, dominada por el castillo Sforzesco, que data de la Edad Media. Desde aquí descubrirás otros lugares de interés, como la catedral de Milán (una catedral gótica que data del siglo XIV) y sus inmensas agujas; la preciosa Galleria Vittorio Emanuele II (una suntuosa galería comercial del siglo XIX que alberga tiendas de lujo), y el Teatro de La Scala, la emblemática ópera de Milán. La ópera se inauguró en 1778 y lleva desde entonces vinculada a los más grandes, como Verdi, Rossini y Puccini, cuya Madama Butterfly se estrenó aquí en 1904, con críticas sorprendentemente negativas. Tras la visita, podrás disfrutar de aproximadamente una hora y 45 minutos de tiempo libre en la Piazza del Duomo, la plaza de la catedral de Milán. Se regresa al puerto de Génova en un trayecto de dos horas en autobús. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova e incluye largos paseos a pie. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. El almuerzo no está incluido en el precio de la excursión. Las visitas se limitarán a los exteriores.

**Adulto: € 90.00****Niño: € 63.00****GOA25T - LOS MAGNÍFICOS PALACIOS Y LAS DELICIAS GASTRONÓMICAS DE GÉNOVA**

CULTURA E HISTORIA



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Esta excursión guiada a pie de cuatro horas y 15 minutos de duración ofrece la oportunidad de conocer la arquitectura de los principales edificios de Génova y su casco histórico. La visita comienza en la Piazza Caricamento, tras un trayecto de 15 minutos en barco a la zona de la Expo, y termina en la Via Garibaldi, una calle famosa por sus palacios, patrimonio mundial por la UNESCO como Palazzo Bianco. De camino, conocerás la historia de la fachada de estuco rosa y azul del palacio Nicolosio Lomellino, que data del siglo XVI y está adornada con trofeos y gárgolas antes de continuar con una visita interna. Esta visita también ofrece la oportunidad de probar dos especialidades de la zona: el pesto (que se cree que se originó en Génova en el siglo XVI) y la focaccia, otro clásico genovés de hace siglos en el Palazzo Cattaneo-Adorno. Después de la visita, disfrutarás de aproximadamente 30 minutos de tiempo libre en la zona de la Expo antes de volver al puerto en un trayecto de 15 minutos en barco. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova y no es adecuada para personas con movilidad reducida. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión. Este tour no está disponible el lunes ni los días festivos.

**Adulto: € 61.00****Niño: € 43.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**GOA39T - EXCURSIÓN AL MEJOR ACUARIO DE ITALIA**

MARAVILLAS DE LA NATURALEZA



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Sumérgete en el universo del mayor acuario de Italia en una excursión de tres horas y media, que comienza con un trayecto en barco de 15 minutos hasta la zona de la Expo de Génova, en el puerto antiguo. Luego, prepárate para descubrir el aclamado Acuario de Génova (diseñado en parte por el famosísimo arquitecto italiano Renzo Piano) durante dos horas y media, en las que se incluye un momento para hacer compras en la zona de la Expo. El acuario alberga una amplia biodiversidad acuática y cuenta con más de 12 000 animales, como manatíes, peces arcoíris y tiburones. Podrás atravesar los túneles acristalados y contemplar el mar, además de descubrir las labores de conservación que ejerce el acuario. Ten en cuenta que no se ofrecerá ninguna visita guiada al acuario. La excursión concluye con un trayecto de 30 minutos en barco de regreso al crucero. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. Su entrada le permite visitar todo el Acuario, pero puede haber algunas zonas que requieran un cargo adicional para las exposiciones temporales y/o experiencias adicionales opcionales.

**Adulto: € 51.00****Niño: € 42.00****GOA44T - DESCUBRE A PIE EL CENTRO HISTÓRICO DE LA CIUDAD**

CULTURA E HISTORIA



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Tras un trayecto en barco de 15 minutos, comienza una visita a pie de 90 minutos por el fascinante centro de Génova. Un guía te enseñará las calles laberínticas y bordeadas de edificios tradicionales de Génova, también llamadas carruggi, hasta llegar a la Piazza de Ferrari. Esta inmensa plaza central, famosa por su enorme fuente, separa las estrechas calles de aspecto medieval y las avenidas del siglo XIX, más amplias, de la zona comercial de Génova. Tras admirar otros lugares de interés, como la histórica Via Garibaldi, o el externo del Palazzo Ducale, concluye la primera visita, seguida de una cata de 30 minutos de duración de productos gastronómicos de la zona, como la focaccia y la bruschetta en las Cisterna del Ducale. Luego comienza una segunda visita a pie (de 40 minutos de duración), en la que podrás ver el exterior de la extraordinaria catedral de San Lorenzo, adornada con rayas blancas y negras. Este elegante edificio gótico se consagró en el siglo XII y se terminó de construir a lo largo de 200 años. A continuación, tendrás 45 minutos de tiempo libre para terminar de visitar el casco antiguo antes de volver al puerto en un trayecto de 15 minutos en barco. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. La caminata implica un largo recorrido (aprox. 2 horas y media) y el ferry no está equipado con rampas. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

**Adulto: € 61.00****Niño: € 48.00****GOABK1 - DESCUBRA LA VERDADERA GENOVA EN BICICLETA**

MSC BIKE ADVENTOURS



ENG

Esta atractiva excursión de medio día te permite descubrir las maravillas de Génova en bicicleta. Siguiendo una ruta de dificultad moderada de unos 25 km, recorreremos primero el puerto pasando por el Acuario de Génova y el antiguo faro Lanterna, y luego nos dirigiremos a Porta del Molo, una zona del casco antiguo. Disfrutaremos del ambiente anticuado pedaleando por los antiguos carruggi (callejones) y llegaremos a Porta Soprana, una entrada en las viejas murallas. Tras echar un vistazo a la casa de Cristóbal Colón, continuaremos hasta la catedral de Génova, consagrada en 1118, y la Piazza de Ferrari, donde haremos un descanso. Aprovecha para hacer unas fotos de los bellos edificios de la plaza, ubicada cerca del Palacio Ducal (siglo XIII). A continuación, iremos en bicicleta a Boccadasse, un bonito pueblo de pescadores donde podrás descansar en uno de los muchos cafés o nadar en el corto tramo de playa. Al regresar a la ciudad, nos dirigiremos a Via Garibaldi, una calle de palacios declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Subiremos a un mirador para echar nuestro último vistazo a Génova antes de regresar al barco. Nota: esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

**Adulto: € 62.00****Niño: € 47.00**



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you



**GOABK2 - GRANDEZA COSMOPOLITA Y ENCANTO COSTERO EN GÉNOVA**

MSC BIKE ADVENTOURS



ENG

Un pedelec hace más fácil esta excursión. La bicicleta eléctrica asiste al pedaleo del ciclista con una velocidad de hasta 25 km/h. Saldremos del puerto pedaleando por el muelle y pasando por el Acuario de Génova y el Puerto antiguo (Lanterna) de camino a la Puerta del Molo. Avanzando por las estrechas callejuelas "caruggi", llegaremos a la puerta de la ciudad antigua (Porta Soprana) y la casa de Cristóbal Colón, ubicada justo fuera de las antiguas murallas medievales. Desde allí, continuaremos a la catedral de Génova y la Piazza De Ferrari, donde realizaremos una primera parada para admirar la belleza de esta magnífica plaza y el cercano Palacio Doge, uno de los edificios más antiguos de la ciudad. Tras la parada para hacer fotos, dejaremos el casco antiguo para visitar el famoso y pintoresco pueblo de Boccadesse, donde podremos tomar un tranquilo café o nadar en la pequeña pero encantadora playa rodeada de cafeterías. Debidamente refrescados, regresaremos al centro de la ciudad en bicicleta, girando al norte antes de llegar para acercarnos a un magnífico mirador que ofrece vistas panorámicas de la ciudad. La carretera, parcialmente pendiente y sinuosa, nos llevará a la estación del funicular Terrazze Capolinea para disfrutar de un último café antes de ponernos en marcha para descender a la ciudad y el puerto. Nota: los pasajeros tendrán que recorrer 27 km en bicicleta con algunas pendientes pronunciadas. Esta excursión solo está disponible para pasajeros que no se embarquen/desembarquen en Génova. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

**Adulto: € 79.00**

**Niño: € 58.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

## Nápoles (Pompeya/Capri), Italia

Lunes 14 Abril 2025



### NAP01 - DESCUBRE LAS RUINAS DE LA CIUDAD ROMANA DE POMPEYA

CULTURA E HISTORIA



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

En esta excursión de cuatro horas de duración podrás descubrir las ruinas de Pompeya. Lo que antaño era una ciudad próspera, es ahora una ciudad en ruinas que quedó sepultada bajo ceniza y lava tras la erupción del monte Vesubio en el año 79 a. C. El emplazamiento se descubrió en el siglo XVI, cuando se comenzó una excavación que aún continúa hoy en día. Tras un trayecto por autopista de 45 minutos entre el puerto y Nápoles, empezarás una visita de dos horas a este maravilloso lugar. Podrás aprender más sobre la historia y la tragedia de la ciudad, además de observar unas ruinas romanas en un estado de conservación excelente. Se encontró una amplia variedad de objetos, como frescos preciosos y rebanadas de pan, además de restos humanos y animales conservados en la lava. Después, podrás seguir explorando la zona con 15 minutos de tiempo libre. En la vuelta a Nápoles se hará una parada de 30 minutos en una fábrica de corales local, la última actividad antes de volver al barco. Nota: dado que esta excursión incluye largos trayectos a pie por terreno accidentado (hay piedras en las calles de Pompeya), no se considera adecuada para personas con problemas de movilidad.

**Adulto: € 93.00****Niño: € 66.00**

### NAP02 - VISTAS PANORÁMICAS Y LO MÁS DESTACADO DE NÁPOLES

VISITA A LA CIUDAD



ENG,FRA,DEU,ESP,ITA

Tras un trayecto en bus de 20 minutos desde el puerto, llegarás al elegante y exclusivo barrio de Posillipo (conocido por sus espectaculares vistas y preciosas casas del siglo XIX), donde comenzará un recorrido en bus de 60 minutos. Luego, la visita continuará con un tour por las calles del centro de Nápoles, que incluye paradas en la famosa Galleria Umberto I, de suelo embaldosado y techos de cristal, y en el exterior de la ópera más antigua de Europa: el Teatro di San Carlo. También podrás maravillarte con la extensa Piazza Plebiscito, que recibe su nombre del plebiscito en el que se decretó la anexión del Reino de las Dos Sicilias para pasar a formar parte del Reino de Cerdeña en 1860. La última parte de la excursión consiste en una visita de 90 minutos a la basílica de San Lorenzo Maggiore, que data del siglo XIII y guarda una estrecha relación con el escritor y poeta renacentista Giovanni Boccaccio. Tras la visita también se hará un recorrido a pie por la Vía San Gregorio Armeno, donde podrás comprar belenes directamente a artesanos, un negocio por el que Nápoles es famosa desde el siglo XVIII. La excursión concluye con un trayecto de 10 minutos de vuelta al barco. Nota: esta excursión incluye largos trayectos a pie y, durante la visita a las excavaciones, presencia de escaleras y pasajes muy estrechos; por lo tanto, no es adecuado para personas que padezcan claustrofobia. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar la iglesia. Los domingos los comercios están cerrados. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos.

**Adulto: € 72.00****Niño: € 52.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**NAP07 - VISITA LA ENCANTADORA CIUDAD COSTERA DE SORRENTO**

VISITA A LA CIUDAD



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Sorrento es una ciudad costera en la que los limoneros, las paredes de piedra caliza y los barcos del puerto forman una estampa de ensueño. Esta excursión, que dura unas cinco horas y media, empieza con un trayecto en bus de 70 minutos desde el puerto de Nápoles hasta la campiña de Sorrento. Una vez allí recorrerás las calles del centro de la ciudad en un tour de una hora, durante el que también te podrás maravillar con las vistas al mar de la costa. Durante la visita a pie pasarás por la Piazza Tasso, ubicada en pleno corazón de Sorrento y rodeada de bares y restaurantes. Como curiosidad, la plaza recibe su nombre del poeta local Torquato Tasso, de quien hay una estatua en el centro. Cerca de allí también se encuentra la Sedile Dominova, una mansión del siglo XV que fue sede de la aristocracia local y que cuenta con una logia alicatada y abovedada. También podrás ver el exterior de la catedral de Sorrento, que data del siglo XI, y la iglesia barroca de San Francisco y su claustro. Ambas son parte de un monasterio fundado, según se cree, en el siglo VII. Después del tour tendrás una hora y 40 minutos de tiempo libre para relajarte o degustar algunos de los famosos limoncellos de Sorrento. Luego, te espera un trayecto de 70 minutos en bus para volver al barco. Nota: aunque la excursión implica caminar bastante, es accesible para usuarios de sillas de ruedas. A los visitantes que se desplacen en silla de ruedas se les recomienda ir acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras.

**Adulto: € 72.00**  
**Niño: € 52.00****NAPBK1 - RECORRIDO TURÍSTICO POR NÁPOLES A PEDALES**

MSC BIKE ADVENTOURS



ENG

Conocer los puntos de interés de la bella y variada ciudad de Nápoles es tan sencillo como apuntarse a esta entretenida excursión en bicicleta. El recorrido guiado nos permitirá ver los monumentos históricos de la ciudad y su colorida vida callejera en vivo y en directo, a la vez que ejercitamos la parte inferior del cuerpo. El bike leader nos llevará primero al centro urbano, y después continuaremos por calles secundarias y zonas peatonales para evitar el tráfico denso. Desde nuestras bicicletas, veremos monumentos tan importantes como el Castel Nuovo (siglo XIII), el Teatro San Carlo y el Castel Sant'Elmo (siglo XIV) a lo lejos. Lo último que veremos en la ciudad será la Piazza del Plebiscito, una plaza semicircular rodeada de columnatas, palacios y la basílica de San Francesco da Paola. A continuación, saldremos a las afueras para contemplar vistas impresionantes del monte Vesubio y las islas de Capri e Ischia. Regresaremos al Castel dell'Ovo para hacer una última pausa y tomar una bebida. El regreso al barco pondrá fin a la excursión. Nota: este itinerario ciclista recorre una distancia total de 25 km aproximadamente y asciende un desnivel de 300 m. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

**Adulto: € 62.00**  
**Niño: € 47.00****NAPBK2 - LO MEJOR DE NÁPOLES EN BICICLETA ELÉCTRICA**

MSC BIKE ADVENTOURS



ENG

Desembarcaremos unas horas para recorrer las bellas calles de Nápoles en pedelec –bicicleta con asistencia eléctrica– y hacer algo de ejercicio al mismo tiempo. Pedalaremos principalmente por calles secundarias, paseos o callejuelas, y pasaremos ante monumentos tan emblemáticos como el Castel Nuovo (siglo XIII), el Castel dell'Ovo (siglo XII), la Galleria Umberto con su cúpula de cristal y uno de los teatros de la ópera más famosos del mundo. Continuaremos hasta el exclusivo barrio de Posillipo, donde se encuentran los lujosos chalés de los ricos de Nápoles. Contemplaremos vistas fabulosas de Capri, Ischia y el monte Vesubio desde este punto elevado, y después continuaremos hacia el Parco Virgiliano para descansar un poco y disfrutar de las maravillosas vistas de la isla de Nisida. En el camino de regreso, recorreremos la parte alta de la ciudad descubriendo el maravilloso Castel St. Elmo. La última etapa del recorrido en bicicleta va a conducirnos al centro de Nápoles para tener una idea de la vida real de los napolitanos al detenerse en la famosa calle Via Toledo. Nota: este itinerario ciclista recorre una distancia total de 30 km aproximadamente y asciende un desnivel de 400 m. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

**Adulto: € 79.00**  
**Niño: € 58.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**Mesina (Taormina), Italia****Martes 15 Abril 2025****MES01 - UN DÍA PARA EXPLORAR MESINA Y TAORMINA**

CULTURA E HISTORIA



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Esta excursión de seis horas empieza con un trayecto de una hora en autobús desde el barco hasta Mesina, durante el cual tendrás la oportunidad de maravillarte ante las bellezas arquitectónicas de la ciudad, como la Fuente de Neptuno, que data del siglo XVI, y la catedral, originalmente de estilo románico, aunque ha experimentado múltiples reconstrucciones. Durante el camino, tendrás la oportunidad de parar y hacer fotos a los monumentos desde fuera. También se hará una parada en el Tempio di Cristo Re, un templo en lo alto de una colina coronado por una imponente cúpula, que se construyó en 1937 para conmemorar las víctimas de la Primera Guerra Mundial y, posteriormente, los soldados caídos durante la Segunda. Después, el autobús te llevará desde Mesina hasta Taormina. Allí tendrás 20 minutos para visitar la catedral de la ciudad, que data del siglo XIII y se reconstruyó durante los siglos XV y XVI; 15 minutos para admirar el exterior del Odeón de Taormina, un pequeño teatro romano; una parada breve fuera del Palazzo Corvaja, un palacio que data del siglo X; y una visita interna de 45 minutos a un antiguo teatro grecorromano. A continuación, tendrás aproximadamente una hora de tiempo libre para ir de compras, antes de volver a Mesina en un trayecto en autobús que dura 50 minutos. Nota: en caso de celebraciones religiosas el día de escala, la visita a la Catedral se limitará a sus exteriores. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Las tiendas pueden estar cerradas los días festivos y domingos. Los participantes deberán devolver las audioguías al guía en perfecto estado al final de la excursión. En caso de pérdida o daños, el pasajero deberá correr con los gastos.

**Adulto: € 75.00****Niño: € 53.00****MES02A - VISITA EL ETNA, EL VOLCÁN ACTIVO MÁS ALTO DE EUROPA**

MARAVILLAS DE LA NATURALEZA



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Contempla el Etna en todo su esplendor, el volcán activo más alto de Europa, en esta excursión de seis horas. Con sus 3357 metros de altura, el Etna se considera un volcán activo y entró en erupción por última vez en mayo de 2023. Saliendo del puerto de Mesina, un trayecto de 90 minutos en autobús te llevará hasta las laderas del Etna pasando por la localidad de Zafferana Etnea, situada en la ladera sur del volcán. Cuando el autobús comience a ascender hacia el Etna, podrás admirar el hermoso paisaje caracterizado por la vegetación típica mediterránea y las vistas del mar y del propio volcán. En el Rifugio Sapienza, situado a una elevación de unos 1900 metros sobre el nivel del mar y famoso también por haber sido sepultado dos veces a lo largo de los años por erupciones volcánicas, dejarás el autocar y continuarás a pie. Tendrás 50 minutos para explorar los Crateri Silvestri, que se formaron durante las erupciones del 1892, paseando con su guía. Allí encontrarás un paisaje yermo que parece de otro mundo, desde donde podrás vislumbrar la ciudad de Catania y antiguas lenguas de lava solidificadas. Después, dispondrás de dos horas de tiempo libre para pasarlo a su aire cerca del Rifugio Sapienza. La vuelta a Mesina en autobús dura 90 minutos. Nota: este tour no es adecuado para pasajeros con problemas cardíacos debido a la altitud o con problemas de movilidad, ya que incluye caminar por terreno irregular e inclinado. Si las condiciones climatológicas no son propicias se programará una ruta alternativa que se confirmará definitivamente una vez a bordo. Es conveniente llevar una cazadora y calzado cómodo. La altura máxima que alcanzan los participantes con el guía es de 2.000 metros.

**Adulto: € 65.00****Niño: € 45.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**MES05 - LUGARES IMPRESCINDIBLES DE MESINA Y ALREDEDORES**

VISITA A LA CIUDAD



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Elige esta excursión de cuatro horas para conocer más a fondo la historia, la cultura, la arquitectura y la gastronomía de Mesina. La mayor parte de la excursión será en autobús, con paradas para hacer fotos durante el camino para que puedas capturar la belleza de todos estos lugares. La excursión empieza con un trayecto de una hora desde el barco hasta Ganzirri, un pequeño pueblo pesquero a orillas de un lago, y una breve parada para hacer fotos en el lago de Ganzirri. Admirarás desde lejos el faro de Capo Peloro, que se inauguró en el siglo XIX en Punta del Faro y las vistas espectaculares del estrecho de Mesina hasta Calabria, el punto más cercano entre la isla y el resto de Italia. Desde allí, el autobús te llevará al centro de Mesina para hacer un tour turístico, que incluye paradas de 15 minutos para hacer fotos del Tempio di Cristo Re y la Piazza Cairoli, antes de seguir hacia la Piazza Duomo, donde encontrarás la catedral de la ciudad. A continuación, tendrás 40 minutos para hacer compras y explorar la ciudad a tu aire, antes de adentrarte en una visita de una hora para descubrir las maravillas de la catedral y sus tesoros, como la Manta d'oro. Esta exquisita obra bizantina, bañada en oro auténtico, se creó para cubrir la imagen de la Madonna della Lettera cada 3 de junio durante la celebración de su día en Mesina. A continuación, tendrás 30 minutos para degustar las especialidades típicas de Sicilia (un rollo de pastelería lleno de crema dulce llamado "cannolicchio" y una refrescante "granita" de diferentes sabores) en un bar o cafetería cercanos, seguido de un trayecto de 10 minutos de vuelta al barco. Nota: en caso de celebraciones religiosas el día de escala, la visita a la Catedral se limitará a sus exteriores. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

**Adulto: € 58.00****Niño: € 40.00****MES11 - UN VOLCÁN ACTIVO Y LA ARQUITECTURA ANTIGUA DE TAORMINA**

VISITA A LA CIUDAD



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Esta excursión de ocho horas es la oportunidad perfecta para conocer más sobre el volcán activo más alto de Europa, antes de descubrir los lugares históricos de la preciosa ciudad costera de Taormina. La excursión empieza con un trayecto de 90 minutos hasta el Etna, donde tendrás una hora para explorar el lugar y pasear por dos cráteres inactivos: los cráteres Silvestri. Situados a unos 1900 metros sobre el nivel del mar, estos cráteres se formaron durante la erupción del 1892, y desde allí podrás vislumbrar lenguas de lava solidificadas y la ciudad de Catania. Después de ver el Etna, la excursión sigue por Taormina, una ciudad en lo alto de un acantilado y repleta de calles de estilo medieval. Después de unos 30 minutos para comer, visitarás los lugares más emblemáticos de Taormina, como el exterior de la catedral (20 minutos), el exterior del antiguo teatro Odeón (15 minutos), el exterior del Palazzo Corvaja (un palacio de estilo medieval), y el exterior del famoso anfiteatro grecorromano de Taormina. A continuación, tendrás cerca de una hora de tiempo libre para hacer compras o descubrir la ciudad a tu aire, antes de volver al barco en un trayecto de 50 minutos en bus. Nota: esta excursión no resulta adecuada para personas con problemas cardiacos debido a la altitud de los lugares que se visitan, así como a personas con problemas de movilidad. Si las condiciones climatológicas no son propicias se programará una ruta alternativa que se confirmará definitivamente una vez a bordo. Es conveniente llevar una cazadora y calzado cómodo. Las visitas en Taormina se limitarán a los exteriores. El almuerzo no está incluido en el precio de la visita.

**Adulto: € 87.00****Niño: € 61.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**MES57 - UNA AVENTURA POR EL ETNA A PIE, EN TELEFÉRICO Y EN SUPER TODOTERRENO**

ALGO ESPECIAL



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Esta excursión, pensada para personas aventureras, te permitirá explorar el Etna en diferentes métodos de transporte para que sea una experiencia aún más emocionante. Primero calentarás motores con un trayecto de 90 minutos en autobús hasta el Etna. Al llegar al Rifugio Sapienza (un hotel, restaurante y parada turística), cambie de medio de transporte y sube al teleférico para un viaje de 40 minutos con vistas a los Crateri Silvestri hasta donde le espera tu Super Todoterreno. Un viaje posterior de 40 minutos con vistas panorámicas te llevará hasta los 2500 metros sobre el nivel del mar. Deje el Super Todoterreno en el emplazamiento de la antigua Torre de los Filósofos, ahora completamente enterrada. Cuenta la leyenda que las ruinas fueron construidas por el filósofo griego Empédocles, que murió tras saltar a un cráter cercano. Los siguientes 50 minutos incluyen una experiencia a través de un paraje que parece de otro mundo hasta el cráter a pie en compañía de un experimentado guía de montaña, admirando las vistas desde la cima y descendiendo hasta el vehículo Super Todoterreno. Los siguientes 80 minutos incluyen el descenso en Super Todoterreno y teleférico hasta el Rifugio Sapienza, donde dispondrás de aproximadamente 20 minutos de tiempo libre para relajarte o explorar aún más la zona. Finalmente, la excursión concluye con un trayecto de 90 minutos en bus al puerto. Nota: esta excursión está supeditada a las condiciones climáticas el día de escala y no resulta adecuada para personas con problemas cardíacos, de movilidad, cuello/espalda, para personas que padezcan de vértigo, asma, hipertensión o para mujeres embarazadas. La caminata alrededor del cráter dura aproximadamente 1 km en terreno arenoso y rocoso. Es conveniente llevar una cazadora y trajes cómodos y calzado de senderismo. El almuerzo no está incluido en el precio de la visita. En caso de condiciones meteorológicas adversas y por motivos de seguridad, el funicular puede sustituirse por un paseo en super todoterreno desde el Rifugio Sapienza.

**Adulto: € 171.00****Niño: € 137.00****MESBK1 - RECORRIDO TURÍSTICO POR MESINA EN BICICLETA**

MSC BIKE ADVENTOURS



ENG

Esta relajada excursión en bicicleta es una gran forma de explorar Mesina, uno de los puertos más antiguos de Sicilia que, aunque sufrió daños graves por el terremoto de 1908, ha conseguido recuperar muchos tesoros medievales. Primero, el guía te mostrará el bullicioso centro de la ciudad. Verás el Duomo normando del siglo XVII, donde Ricardo Corazón de León rezó antes de viajar a las Cruzadas y podrás admirar las adornadas fuentes de Mesina y la iglesia árabe de Annunziata dei Catalani. Luego nos aventuraremos saliendo de la ciudad, pedaleando hacia el norte a lo largo de la carretera costera a través de los encantadores pueblos pesqueros de Ganziri y Torre Faro. Desde allí nos dirigiremos a Capo Peloro, situado en la punta más al norte de Sicilia. Disfruta de un baño en la playa o relájate tomando un café mientras admiras las vistas del Estrecho de Mesina hasta la parte continental de Italia. Luego vuelve a subir a la bicicleta para el viaje de vuelta. Nota: este itinerario ciclista recorre una distancia total de 35 km aproximadamente y asciende un desnivel de 100 m. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

**Adulto: € 62.00****Niño: € 47.00****MESBK2 - EXCURSIÓN EN BICICLETA ELÉCTRICA**

MSC BIKE ADVENTOURS



ENG

Admira el puerto más antiguo de Sicilia desde arriba en esta excursión por los montes de Mesina en una pedelec, una bicicleta con un pequeño motor que te ayudará a alcanzar 25 km/h. Pasaremos por algunos hitos como la Fuente de Orión y la catedral, luego empezaremos a subir por el oeste hacia el punto más alto de la excursión, Monte Cicca. Sigue la carretera serpenteante para llegar a tu primera parada, un restaurante 450 m más arriba. Luego continúa a lo largo de la cresta de la cima, 610 m sobre el nivel del mar, donde puedes pararte y admirar las maravillosas vistas de Mesina y el enorme poste eléctrico de Torre Faro. Disfruta del largo y relajado descenso y no olvides hacer muchas fotos de regreso a la ciudad. Llegaremos a la playa de Torre Faro en Capo Peloro, donde podrás disfrutar de un bien merecido descanso refrescándote en el mar o relajándote en la sombra. Luego llegará el momento de volver a lo largo de la costa hasta el barco. Nota: este itinerario ciclista recorre una distancia total de 45 km aproximadamente y asciende un desnivel de 800 m. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

**Adulto: € 83.00****Niño: € 61.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**La Valeta , Malta**  
**Miércoles 16 Abril 2025****MLT01 - LA VALETA Y MDINA**

VISITA A LA CIUDAD



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

La hermosa isla de Malta nos ofrece su actual capital, La Valeta, y la antigua capital, Mdina, en esta completa excursión de medio día. Empezaremos por dirigirnos a La Valeta, una ciudad preciosa, repleta de monumentos históricos y belleza natural. Desde los extraordinarios Jardines de Barrakka contemplaremos sensacionales vistas del Gran puerto, antes de dirigirnos a la concatedral de San Juan, edificada por los Caballeros de Malta a finales del S. XVI. En su rico interior podremos admirar joyas artísticas extraordinarias, incluyendo una obra maestra de Caravaggio. Luego pondremos rumbo tierra adentro, a la ciudad amurallada de Mdina, conocida también como "la ciudad silenciosa" por su prohibición al tráfico motorizado. Tras visitar la catedral de San Paul, una bella construcción barroca que preside toda la ciudad, estiraremos las piernas dando un paseo por las deliciosas callejuelas de este retazo de la historia viva. Nuestra excursión finalizará con el regreso al barco. Nota: esta excursión incluye un largo recorrido a pie y la visita a Mdina y a la Valeta se realiza íntegramente a pie; por tanto, los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Los usuarios de sillas de ruedas pueden participar, pero el paseo en la Valeta se realiza por terrenos irregulares; se les recomienda ir acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. Si la visita cae el sábado por la tarde o en vacaciones, la visita de la concatedral de San Juan se limitará a sus exteriores y se sustituirá con una visita al Museo Nacional. La concatedral de San Juan puede cerrarse a los visitantes sin previo aviso para los servicios religiosos. Esta visita no está disponible los domingos.

**Adulto: € 71.00****Niño: € 50.00****MLT03 - RABAT, MOSTA Y MDINA**

VISITA A LA CIUDAD



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Te proponemos una excursión a tres de las ciudades más icónicas de la isla de Malta. Empezaremos con un corto trayecto hasta la antigua capital del país, la ciudad amurallada de Mdina, una maravilla medieval. Exploraremos la ciudad a pie, ya que el uso de vehículos motorizados está muy limitado en la zona de intramuros - lo que le ha valido el sobrenombre de "la ciudad silenciosa". En nuestro paseo por Mdina podremos admirar sus numerosos edificios históricos, como el imponente baluarte que defendía la ciudad. A continuación, pondremos rumbo a Rabat, donde daremos un corto paseo antes de continuar hacia el pueblo de artesanía Ta 'Qali, para disfrutar de algo de tiempo para hacer compras, y a una fábrica de vidrio soplado. Nuestra última escala será la ciudad de Mosta, para maravillarnos ante la impresionante Basílica de La Asunción de Nuestra Señora, consagrada en 1871 y adornada con una de las cúpulas autoportante más grandes del mundo. La excursión finalizará con un breve trayecto de vuelta al puerto y al barco. Nota: la visita a las tres ciudades se realizará íntegramente a pie e implica largas caminatas; por tanto, los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. Si los usuarios de sillas de ruedas desean participar en la excursión, deberán ir acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras. Los pasajeros deberán llevar ropa apropiada para visitar lugares de importancia religiosa. Si la visita cae el domingo, la visita de la Basílica de Mosta se limitará a sus exteriores. La Basílica puede cerrarse a los visitantes sin previo aviso para los servicios religiosos.

**Adulto: € 58.00****Niño: € 41.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**MLT04 - CRUCERO A LO LARGO DE LA COSTA MALTESA**

ALGO ESPECIAL



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Durante esta excursión, cambiaremos el barco por una lancha motora en la que navegaremos relajadamente a lo largo de la costa maltesa, contemplando el paisaje. Pasaremos frente a la encantadora zona de Cottonera, compuesta por Senglea, Cospicua y Vittoriosa, conocidas como Las Tres Ciudades. Casi enfrente de Cottonera se encuentra La Valeta, la capital de Malta, con sus imponentes murallas. La ciudad conserva buena parte de su patrimonio cultural y uno de sus lugares más icónicos es el paseo marítimo de La Valeta, una maravilla de la arquitectura barroca del siglo XVIII que ha sido ampliamente restaurada. Conviene llevar la cámara para captar las asombrosas vistas del paseo marítimo mientras disfrutamos de una sesión de cata de vinos en este lugar único. La excursión termina con una visita al "Mdina Glass Outlet" en la Valeta y con el regreso al barco. Nota: esta excursión está supeditada al estado del mar y el viento el día de la escala. Para acceder al barco hay que pasar por una pasarela estrecha. Los pasajeros con algún tipo de intolerancia alimentaria deben comunicarlo a la Oficina de Excursiones del barco al menos dos días antes de la excursión.

**Adulto: € 68.00****Niño: € 48.00****MLT10 - TEMPLOS MEGALÍTICOS DE MALTA Y BAHÍA MARSAXLOKK**

CULTURA E HISTORIA



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

Acompáñanos a visitar unos de los monumentos más antiguos de la humanidad, erigidos hace miles de años en las islas de Malta y Gozo. Los increíbles Templos Megalíticos de Malta son un conjunto de once construcciones, siete de las cuales han sido distinguidas por la Unesco con el título de Patrimonio de la Humanidad. En nuestra excursión podremos admirar la sensibilidad y pericia técnica que llevaron a construir estos edificios, algunos más antiguos incluso que las pirámides de Egipto. Pondremos rumbo luego a la deliciosa aldea costera de Marsaxlokk, a la orilla de la segunda bahía natural más grande de Malta, para ver los luzzu, unos barcos de pesca tradicionales, llamativamente decorados con vivos colores. Siguiendo una antiquísima tradición marinera, que probablemente se remonte al tiempo de los fenicios, todos los luzzu llevan un par de ojos pintados en la proa - quizá para que puedan ver por dónde van. Antes de regresar al puerto, disfrutaremos de un recorrido panorámico en autobús por el territorio de "Cottonera" y de un paseo por las calles de Birgu - también llamada Vittoriosa - una de las Tres Ciudades. Nota: esta excursión no resulta adecuada para personas con problemas de movilidad.

**Adulto: € 58.00****Niño: € 41.00**

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

**MLT24 - EXCURSIÓN PANORÁMICA POR LA ISLA**

RUTA PANORÁMICA



ENG,ITA,FRA,DEU,ESP

En esta excursión de medio día te esperan los hitos que no puedes perderte de Malta. Primero irás en autobús hasta Vittoriosa (también conocida como Birgu), una antigua ciudad fortificada que los caballeros hospitalarios tomaron como primera casa de Malta en 1530. Desde aquí, un paseo guiado te llevará hasta lugares emblemáticos como el muelle, el casino, el museo marítimo de Malta y la Iglesia de San Lorenzo de finales del siglo XVII, antes de llegar a Senglea, una torre de vigilancia digna de fotografiar, junto con las bonitas vistas al puerto. A continuación, te espera un recorrido hasta el pueblo pesquero de Marsaxlokk, donde tendrás tiempo para poder explorar los luzzus locales, pequeños barcos de colores con un par de ojos pintados en proa. Se cree que la costumbre se remonta a la época de los fenicios, y se supone que protege a los pescadores de cualquier peligro en el mar. A continuación, te dirigirás hacia Wied iz-Zurrieq, famosa por su hermoso arco natural que alberga la famosa Gruta Azul. Dispondrás de tiempo libre para pasear por los senderos con vistas al mar o visitar la tienda y los cafés a pie de calle. Si deseas visitar la Gruta Azul, tendrás que descender por un empinado sendero hasta el nivel del mar, comprar un billete y tomar un barco que te llevará en 20 minutos hasta esta famosa atracción. La excursión finaliza con el regreso al puerto y a tu barco. Nota: La visita a Vittoriosa, Marsaxlokk y Wied iz-Zurrieq se realiza totalmente a pie y requiere largas caminatas. En Wied iz-Zurrieq hay dos cafés/restaurantes al mismo nivel que el aparcamiento de autobuses. Además, las carreteras de Vittoriosa están en su mayoría adoquinadas y pueden resultar incómodas para los usuarios de sillas de ruedas. Si estos huéspedes desean participar en la excursión, deberán ir acompañados de un asistente que haya abonado el precio de la excursión, para ayudarles a subir y bajar del autobús. Las sillas de ruedas deberán ser desmontables/plegables al no disponer el autobús de rampas ni plataformas elevadoras. Los pasajeros con movilidad reducida deberán evaluar su capacidad personal y su resistencia antes de apuntarse. En Wied iz-Zurrieq, la cuesta es muy empinada para llegar a los cafés del nivel inferior y al mar para los que quieran hacer la excursión en barco. La visita a la Gruta Azul es opcional, no está incluida en el precio de la excursión y está sujeta a las condiciones meteorológicas y al tiempo libre disponible en cada escala.

**Adulto: € 41.00****Niño: € 28.00****MLTBK1 - RECORRIDO TURÍSTICO POR LA VALETA A PEDALES**

MSC BIKE ADVENTOURS



Mientras te deslizas por el muelle azul de La Valeta, verás muchos palacios barrocos, catedrales del siglo XVI e iglesias neoclásicas. Esta ciudad protegida por la UNESCO fue codiciada y su muelle fue el escenario de feroces batallas. La capital de Malta es incluso mejor de cerca, como descubrirás en esta excursión sobre dos ruedas. El guía nos llevará primero al Jardín botánico, para disfrutar de la flora local y algunas maravillosas vistas. Luego pedalearás a lo largo del paseo marítimo, pasando por botes de pesca y yates carísimos. Después de una parada en St. Julian, nos dirigiremos al casco antiguo, con sus murallas medievales. Pedalaremos hacia el Palacio del Grand Master construido en 1571 y utilizado durante siglos como casa gubernamental, hoy alberga la oficina del presidente. También veremos la imponente catedral de San Juan. Nota: este itinerario ciclista recorre una distancia total de 20 km aproximadamente. Los niños que midan al menos 155 cm de altura podrán participar en esta excursión con el consentimiento escrito de los padres o tutores.

**Adulto: € 62.00****Niño: € 47.00**



MSC

EXCURSIONS

Discoveries designed for you



### MLTBK2 - EXCURSIÓN EN BICICLETA ELÉCTRICA

MSC BIKE ADVENTOURS



Descubre Malta en una pedelec, una bicicleta con un pequeño motor que te ayudará a alcanzar 25 km/h. Desde el puerto y la ciudad de La Valeta, pedalea por la campiña a lo largo de carreteras rurales y pequeños caminos, hacia la parte sur de la isla. Después pasaremos por el mercado semanal en el pequeño pueblo de Marsaxlokk de camino a la costa este de Malta, donde serás recompensado por un fascinante panorama. Seguiremos un pequeño camino, alejado de las rutas turísticas habituales, hacia la "Peter's Pool", una hermosa zona costera con varias posibilidades de baño. Después de una parada para nadar, regresaremos a La Valeta, parando en el pueblo de Marsaxlokk. Por último, disfruta de un rápido recorrido por la capital, con hermosas vistas del muelle desde los jardines Upper Barrakka, antes de pedalear hacia el puerto. Nota: este itinerario ciclista recorre una distancia total de 35 km aproximadamente y asciende un desnivel de 350 m. Debido a la distancia que hay que recorrer en bicicleta y por motivos de seguridad, los niños no pueden participar en esta excursión. Una parada en la playa para bañarse solo está en los meses de verano.

**Adulto: € 79.00**

**Niño: € 79.00**

## Leyenda

□

**MSC****EXCURSIONS**

Discoveries designed for you

<b>TOUR PANORÁMICO</b>	Admira tu destino desde un confort total. Con este recorrido panorámico en autobús, disfruta de las mejores vistas y los principales lugares de interés. Un camino de relax hacia el descubrimiento.
<b>MSC PROTECTOURS</b>	Protectours ofrece experiencias inolvidables a la vez que se centra en la sostenibilidad medioambiental con el fin de preservar el planeta para las generaciones futuras.
<b>DIVERSIÓN EN FAMILIA</b>	Lleva a tus hijos a un viaje de descubrimiento, con una programación especial para niños. El viaje familiar perfecto.
<b>MSC BIKE ADVENTOURS</b>	Una de las mejores maneras de explorar una ciudad es en una bicicleta MSC. Vivir el destino como nunca antes.
<b>ALGO ESPECIAL</b>	¡Persigue tus intereses en nuevos lugares! Desde tours gastronómicos y compras a visitas a lugares religiosos, hay un mundo de pasatiempos y pasiones que explorar.
<b>CITY TOUR</b>	Explora el centro de la ciudad con este tour guiado y disfruta del paisaje local paseando en un cómodo autobús. La forma más fácil de conocer tu destino.
<b>CULTURA E HISTORIA</b>	Aprende sobre la historia y cultura de tu destino, visitando los lugares más embelmáticos y disfrutando de las visitas guiadas a sitios clave. La ruta ideal para el conocimiento a fondo de tu destino.
<b>DEPORTE Y AVENTURA</b>	¡Dirígete a tierra en busca de aventuras! Opciones para el deporte y la diversión que van desde trekking y buceo a tour en kayak y aventuras en vehículo 4x4. La elección de la gente activa.
<b>MAR Y SOL</b>	Disfruta de un poco de relajación, toma el sol en una hermosa playa o deléitate con las impresionantes vistas en un pintoresco viaje en barco. La elección ganadora para los amantes del mar y del sol.
<b>MARAVILLAS DE LA NATURALEZA</b>	Sumérgete en espectaculares paisajes y descubre la fascinante flora y fauna de tu destino. Tu pasaporte a las maravillas del mundo natural.
<b>EXCURSIONES ACCESIBLES</b>	Tours y excursiones creadas con cuidadosa consideración por la seguridad y accesibilidad, para ofrecer en grupos pequeños itinerarios a medida para personas con movilidad reducida, permitiendo a todos los pasajeros explorar cada destino con total comodidad.

[www.msbook.com](http://www.msbook.com)

© MSC Cruises S.A. All rights reserved

Generated on 2024-12-28 13:42